

Bayerischer Tischtennis-Verband e.V.

Bezirk Oberfranken

Bezirkssportwart Reinhard Müller

Jahresbericht 2012/2013

Die abgelaufene Saison verlief ohne nennenswerte Probleme. Neuerungen hielten sich in Grenzen. Höhere Teilnehmerzahlen im Einzelsport wären wünschenswert, vor allem, weil sich dadurch die TTRL-Einstufung bei Spielern aus unterschiedlichen Spielklassen verbessern würde. Der Umstellungswert wird in der kommenden Saison bundesweit vereinheitlicht, u.z. muss bei 50 Punkten mannschaftsübergreifend umgestellt werden, innerhalb einer Mannschaft jedoch schon bei 35 Punkten. Bei Grenzfällen kann jedoch ein Antrag gestellt werden, über den der FB Mannschaftssport dann entscheidet.

Click-TT wird für die Vereine und die Funktionäre immer komfortabler, mittlerweile kann fast alles über dieses Medium abgewickelt werden. Diese Entwicklung wird sich wohl auch fortsetzen.

Diskussionen gibt es hin und wieder über Sinn und Ausführungsart der Relegation. Hier werden Verbesserungsvorschläge dankend angenommen und zum Wohl aller (nicht einzelner) entsprechend behandelt.

Rückwirkend gesehen, wurden die sportlichen Aufgaben der Bezirksverantwortlichen in bewährter Weise gelöst, wofür ich mich bei den vielen ehrenamtlichen Mitarbeitern herzlich bedanken möchte. Dasselbe gilt natürlich für meine Mitstreiter in der Vorstandschaft, mit denen in vielen Sitzungen die Probleme des Bezirks in die hoffentlich richtigen Bahnen geleitet wurden.

Details werden in den Berichten der einzelnen Bereiche nachzulesen sein.

Reinhard Müller